

Mueren 97 extremistas atacados por Ejército

Un campamento de extremistas fue descubierto por efectivos militares y de seguridad en el Cerro Peñas Blancas, cantón Camones, de Santa Ana, muriendo 97 civiles, un soldado y otros seis lesionados.

Entre los extremistas muertos, había un médico, un ingeniero electrónico, dos enfermeras y dos hombres de raza negra. Los noventisiete cadáveres fueron incinerados ayer al mediodía en una fosa común en las proximidades del sitio donde fuera desmantelado el campamento guerrillero.

Entre los noventisiete extremistas muertos, fueron identificados los siguientes: Dr. Oscar Edmundo Kessels, Ing. José Mauricio Letona Berrios, José Roberto Montoya Erazo, Fernando Antonio Girón, Francisco

Barraza Barrientos, Juan José Guzmán Flores, Daniel Emeterio Antonio Hernández, Mario Alfredo Palacios, Víctor Israel Santamaría, José Mario Guzmán, Samuel Enrique Alvarez, Orlando Mejía Sandoval, Andrés Saz Mata, Ricardo Pineda, Carlos Eduardo Portillo, Mario Alfredo Medrano, Oscar Armando Peñate.

Las autoridades militares fueron informadas sobre la existencia del citado campamento, y que en su interior se hallaban el capitán Juan Francisco Emilio Mena Sandoval y el coronel Adino Vladimir Cruz, implicados en el asesinato del coronel Francisco Baltazar Valdez, dentro de la Segunda Brigada de Infantería, y también en el incendio registrado el sábado 10 del presente mes, pero tal versión no ha sido confirmada. Lo que sí ha

Pasa a la página 42



PRESENCIA DE TROPA. En San Francisco Gotera, la presencia de la tropa, sirvió de aliento y esperanza para los moradores de esa ciudad que fue atacada por extremistas a principios de la semana pasada. Los vecinos de esa localidad, expresaron su satisfacción por la forma eficiente como actuó el ejército salvadoreño.

Varios muertos en un enfrentamiento

Un enfrentamiento se registró el sábado anterior en las inmediaciones de la 2a. Avenida Norte y 29 Calle Poniente, con saldo de once extremistas muertos, quienes aparecieron con los rostros pintados de negro, rojo, amarillo y verde.

Tres soldados que participaron en las acciones,

resultaron heridos, siendo trasladados al Hospital Militar, donde se hallan en período de recuperación.

En el informe inicial o preliminar, se decía que los muertos eran solamente seis, pero testigos presenciales vieron caer once, varios de los cuales fueron llevados por sus

Pasa a la página 42

Atacan a tiros y matan señora en vía Litoral

Las autoridades investigan la forma en que pereció el sábado la señora Angela Flores de Panameño de cincuenta y cinco años y resultó herido de gravedad su esposo, Oscar Panameño Serpas de cincuenta y nueve años, sobre la Carretera del Litoral en jurisdicción de Usulután.

Una versión de la familia, indica que los esposos

Panameño se dirigían hacia San Salvador como a las 8 de la mañana, a la altura de San Marcos Lempa, cuando le dispararon al vehículo en que se conducían, resultando herida la señora. A raíz de ello, decidieron regresar en otro vehículo hacia el Hospital de Usulután, cuando un grupo, posiblemente de extremistas estaba ha-

Pasa a la página 42

Motorista asesinado por varios extremistas

(Santa Ana). El motorista Cristóbal Peñate, es otra de las personas que murieron durante los disturbios ocurridos en esta ciudad los días sábado 10 y domingo 11. El señor Peñate se encontraba en la mañana del domingo, en su casa de la colonia Lamatepec cuando fue sacado encañonado por varios guerrilleros, que después de golpearlo le causaron la muerte en la cancha deportiva y lo enterraron.

La muerte trágica de Cristóbal Peñate se ha lamentado muchísimo por los vecinos, se informó, pues era un hombre dedicado al trabajo y responsable en el sostenimiento de su hogar, habiendo extrañado los móviles de su asesinato.

Ante jurado

(Santa Ana). Próximamente comparecerán ante el jurado los reos Ricardo

Pasa a la página 42

Más robos automóviles

Boletín informativo de la Policía Nacional da cuenta de los vehículos robados y de los recuperados durante las últimas veinticuatro horas.

Fueron robados, el P-114034 de Walter Antonio Recinos, el P-70373 de Jorge Alberto Quintana, el P-83124 de Bernabé Humberto Sánchez, el P-68271 de Osmín Alirio Ticas, el P-76854 de Tomás Gerardo Romero, el N-5975 de Ricardo Alberto Carías G., el P-94997 de José Roberto Valladares, el P-98931 de Manuel de Jesús Torres

Pasa a la página 42



—Foto de LA PRENSA, por Paredes

ASESINADA. San Vicente. Francisca Gloria Rosales de 16 años, la ultimó su compañero de vida por no querer ir con él. Vivía en final de Calle Alvaro Quiñónez.

Muerto Policía

(Santa Ana). Agente de la Policía Nacional resultó ser Salvador Cortez Guerrero, que murió de un balazo en la esquina en la noche del sábado 10 de los corrientes. El cadáver permaneció tirado a un lado del andén de la Av. Independencia Norte y 8ª. Calle Poniente, durante todo el día domingo y parte del lunes, hasta que se presentó el juez Segundo de Paz.

Las autoridades judiciales lo identificaron por sus documentos únicamente como motorista de oficio liviano, ignorándose que estaba de servicio en la Policía Nacional.

24 muertos en otro choque armado anteayer

Los cadáveres de veinticuatro individuos, aparentemente subversivos que atacaron el cuartel de la Policía de Aduana el sábado como a las 8 p.m., quedaron dispersos en las cercanías de la Terminal de Buses Nororiental, al final de la Avenida Peralta.

Según información proporcionada por personas que prestan diversos servicios en esa Terminal, el sábado cerca de las 8 p.m. se escucharon fuertes balaceras en los alrededores

de ese lugar y posteriormente se supo que un grupo indeterminado de extremistas atacó el cuartel de la Policía de Aduana, cuyos efectivos repelieron la agresión y también fueron auxiliados por agentes de la Policía de Hacienda, quienes inmediatamente montaron un operativo por toda la zona, con el saldo de muertos ya apuntados.

Por parte de los agentes de ambos cuerpos de segu-

Pasa a la página 42

Muertos a tiros tres empleados de hospital

Tres empleados del hospital Santa Teresa, de la ciudad de Zacatecoluca, murieron acriballados a balazos, según informan las autoridades de esa localidad.

Los muertos son: Tomás Enrique Escamilla, de 59 años; Marcedonio Gómez Laínez, de 26; Jesús Cativo García, de 29.

Tomás Enrique Escamilla fue muerto a inmediaciones del portón principal del citado centro asistencial; Marcedonio Gómez Laínez, en el barrio Santa Lucía; Cativo García, cerca del consultorio del Instituto del Seguro Social en esa ciudad.

Los tres fallecidos, días antes de su muerte, estu-

vieron dentro del centro asistencial en el cual trabajaban, precisamente en los días en que fue ocupado por elementos extremistas.

Empleados del mencionado hospital, están haciendo gestiones ante las autoridades correspondientes, a fin de que les ofrezcan garantías, tanto los cuerpos de seguridad, como los grupos extremistas, para que se abstengan de ocupar ese centro asistencial.

Durante la semana anterior, cuando se inició la llamada "ofensiva general", varios departamentos del país se vieron convulsionados más seriamente, en especial el departamento de La Paz.



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa

INVESTIGASE. San Miguel. Gilberto Rodríguez Romero, Operador de La Fabril de Aceites, según declaran testigos, le quitó el arma a un compañero de trabajo y se quitó la vida. El juez ordenó practicar la prueba de la parafina al poseedor del arma, como a la víctima.



DECOMISAN ARMAS. Miembros de la Segunda Brigada de Infantería con sede en Santa Ana, decomisaron fuerte cantidad de armas de varios calibres en el cantón Camones



de esa comprensión. El Ejército sostuvo un enfrentamiento contra los izquierdistas que trataron de emboscar a las tropas que se dirigían en ese sector.